



Date: 1st July 2020

التاريخ: 1 يوليو 2020م

**Subject: Disclosure Regarding a Sale
of 11.76% in Oman Arab Bank**

**الموضوع: إفصاح بخصوص بيع حصة
مقدارها 11.76% من مجموع أسهم
بنك عُمان العربي**

Further to our disclosure dated 16 June 2020 regarding the sale of 11.76% stake in Oman Arab Bank S.A.O.C. ("OAB") to Arab Bank PLC (the "Transaction") and the related acquisition of Al Izz Islamic Bank S.A.O.G. ("AIB") by OAB.

إلحاقاً لإفصاحها المؤرخ في 16 يونيو 2020م حول بيع حصة مقدارها 11.76% من مجموع أسهم بنك عُمان العربي ش.م.ع.م. مملوكة لها إلى البنك العربي - شركة أردنية مساهمة عامة محدودة واستحواد بنك عُمان العربي على بنك العز الإسلامي ش.م.ع.ع. ("بنك العز") المرتبط بالبيع المشار إليه.

Oman International Development and Investment Company S.A.O.G. ("OMINVEST") would like to disclose that the Transaction has been successfully concluded on 30 June 2020. OAB has also completed its acquisition of AIB. Further, OAB shares will be listed on the Muscat Securities Market in due course.

عليه، يسر الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.ع. ("أومنيفيست") الإفصاح بأن عملية البيع المشار إليها قد تمت بنجاح بتاريخ 30 يونيو 2020م، كما أتم بنك عُمان العربي بنجاح الاستحواذ على بنك العز. وسيتم إدراج أسهم بنك عُمان العربي في سوق مسقط للأوراق المالية في الوقت المحدد.


**FOR/ Oman International
Development and Investment
Company S.A.O.G.**



عن / الشركة العمانية العالمية للتنمية
والاستثمار ش.م.ع.ع.